

## Zweimal Tanzen im TV

- Allgemeines

Zur besten Primetime um 20:15 Uhr wird heute Abend auf zwei Sendern parallel getanzt. Bei RTL beginnt die vierte Staffel von "Let's Dance", der Show bei der Tanzsportler Prominenten das Tanzen beibringen. Nur wenige Kilometer entfernt in Düsseldorf bei Sat.1 lässt Johannes B. Kerner deutsche und österreichische Prominente gegeneinander antreten. Ein Kandidatenspiel dreht sich um das Tanzen. Die Kandidaten müssen bei zehn Bundeskaderpaaren die Tänze nur anhand der Bewegung richtig erkennen. Die Paare erhalten die Musik über Kopfhörer eingespielt.

23.03.2011 15:18 von Sibylle Schmiel